

Pour diffusion immédiate  
Le 13 février 2014

## **La campagne « L'importance des nombres » est de retour à la demande générale**

WHITEHORSE — S'appuyant sur le succès qu'elle a connu l'an dernier avec sa campagne « L'importance des nombres », qui s'est déroulée durant le Mois de la santé du cœur, la Section des maladies chroniques du ministère de la Santé et des Affaires sociales organise une autre série de cliniques publiques de dépistage de l'hypertension artérielle, du 14 au 27 février.

« Près de 900 personnes se sont présentées aux cliniques l'an dernier », a déclaré le ministre de la Santé et des Affaires sociales, M. Doug Graham. « La plupart des personnes avaient une pression artérielle normale, mais 11 % d'entre elles faisaient de l'hypertension artérielle. Ces personnes savent maintenant qu'elles doivent surveiller leur tension. »

Les cliniques permettront de dépister les cas de pression artérielle élevée, de découvrir quelles sont les personnes à risque, de sensibiliser la population à l'importance de connaître les deux nombres qui servent à évaluer la pression artérielle et de renseigner celle-ci sur les conséquences de l'hypertension artérielle.

Voici l'horaire des cliniques publiques à Whitehorse :

Du 14 au 16 février	Centre des Jeux du Canada	De 10 h à 18 h
Les 17 et 18 février	Centre des Jeux du Canada	De 10 h à 16 h
Le 19 février	Centre des Jeux du Canada	De 10 h à 15 h
Le 20 février	Bibliothèque publique de Whitehorse	De midi à 19 h
Le 22 février	Bibliothèque publique de Whitehorse	De 10 h à 18 h
Le 23 février	Bibliothèque publique de Whitehorse	De 10 h à 15 h
Du 24 au 27 février	Hall de l'édifice administratif du gouvernement	De 10 h à 16 h

On invite les Yukonnais des collectivités rurales à communiquer avec leur centre de santé.

Une pression artérielle élevée, ou hypertension, augmente vos risques de souffrir d'Alzheimer, d'une maladie du cœur ou des reins, ou de subir un accident vasculaire cérébral. Au Canada, l'hypertension touche 20 % des adultes, dont 42 % ignorent qu'ils en font. Voilà pourquoi il est important de faire vérifier régulièrement votre pression artérielle, surtout que l'hypertension ne présente souvent pas de signes précurseurs ou de symptômes.

### **Pour en savoir plus :**

Cliniques gratuites de dépistage de l'hypertension artérielle : [www.hss.gov.yk.ca/fr/knownyournumbers.php](http://www.hss.gov.yk.ca/fr/knownyournumbers.php)

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman  
Communications  
Conseil des ministres  
867-633-7961  
[elaine.schiman@gov.yk.ca](mailto:elaine.schiman@gov.yk.ca)

Nicole Goulah  
Communications  
Santé et Affaires sociales  
867-456-6145  
[nicole.goulah@gov.yk.ca](mailto:nicole.goulah@gov.yk.ca)

*Communiqué numéro 14-037*

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.